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【参加者の感想より】

〇どこの家庭においても身近な内容であり、現代の社会で生活する中で切っても切り離せないインターネットの存在と
並行線上にある子育て。子の安全を守るため、親として考えなければならない事や悩みに対するヒントなどに触れて
いただけて、貴重な機会をいただきました。有難うございました。

〇堅い雰囲気の講演会なのかと思っていたのですが、同じ子育て世代のお父さんでもある先生の話で、更にとてもお
話が上手で面白かったです。わかりやすく勉強になりました。「スマホのない時代はよかったな。」とよく思いますが、そ
れも仕方ないので、しっかりとスマホの課題や子どもの気持ちと向き合っていきたいと思いました。“お試し期間”も、子
どもがスマホを持つ時期になったら、是非取り入れたいです。他の保護者さんとのトークタイムでは、先輩ママのお話
を聞くことができ、リアルな話を聞いて私も子育て頑張ろうと刺激をいただけました。まるちゃんのおじいちゃんの話が
ぐっときました。自分の日々の育児を振り返ることができました。

〇子育てとは永遠の課題で、悩みはつきません。このような機会は子どもへの向き合い方や、自分の考えなど改めて
考えるよい機会で大変ありがたいです。色々な例をあげて講師がしてくださったご説明は、日々の自分にとってよくあ
てはまり、とても役に立ちました。お話も面白かったです。他の保護者の方との交流の場となり、話をすることで子育て
のアイディアをもらえたり、他の家庭の様子も聞けたりして、とても良い機会でした。

〇我が家は子どもが幼いので、まだインターネットを利用せずに過ごしてきましたが、いずれ近い将来に悩むだろう事
柄を予め知ることができて良かったです。具体的なリアルな子育てエピソードを交えた話がとても楽しく分かりやすか
ったです。配付資料の絵本と冊子も嬉しかったです。有難うございました。

〇こどもにとっては刺激が強いであろう娯楽をついつい、大人が見せてしまっている現実。見せすぎはよくないが、全く
見せないとなると私とこどもの間がもたないなぁ、という難しい感じです。
大人もしっかりと知識をつけて、子どもが困らないよう、大変な目に合わないようにしたいです。休日のパパとの時間
は家族で公園などに出かけたりして、関係を作っていきたと思いました。子どもの自立心や好奇心を伸ばしてあげら
れる親でありたいと思いました。

〇講師の先生の明るい進行がとても良かったです。意見交流の時間もあり大変参考になりました。

〇参加者同士での交流は、初めて話す方もいて少し戸惑ってしまいましたが、共感することや参考になることなどが多
く、新たな発見がたくさんありました。スマイルカードを利用して子どもに様々な体験をさせてあげたいと思いました。

〇本当に良い講演でした。「これからＳＮＳの使い方やルール作りなど色々直面するなぁ」と思っていたので、すごくため
になりました。
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講 師 生涯学習課員

１９名

※竜王町Ｐ連にも研修参加の呼びかけをしていただき、
多くの方が学ぶことのできる工夫をして頂きました。


